



Maxéville, le 30 mai 2024

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## ERASMUS

### 10 apprentis de 16 à 32 ans du pôle formation UIMM Lorraine vont vivre des expériences professionnelles incroyables au Portugal pendant 15 jours

Départ prévu de Maxéville à 13h30, suivi d'un arrêt à Yutz à 14h30, pour une arrivée programmée à l'aéroport du Luxembourg à 15h le dimanche 2 juin direction Barcelos !

Depuis 3 ans désormais, la ville de Barcelos, au nord de Porto, accueille les apprentis lorrains. Ils vont être intégrés dans des entreprises des domaines de la maintenance, chaudronnerie industrielle, usinage, électricité et pilotage de ligne de production.

« Ce beau projet a pu de nouveau aboutir grâce à l'aide à la mobilité internationale de la Région Grand Est et de Erasmus France, je les en remercie » **Fanny Feller, directrice générale du pôle formation UIMM Lorraine.**

Les apprentis des sites de Maxéville, Yutz, Henriville et Thaon-les-Vosges ont été sélectionnés sur des critères d'esprit d'équipe, d'envie de découvrir une autre culture mais également la curiosité de travailler dans d'autres entreprises.

Et comme chaque année ce sera aussi pour eux l'occasion de partager de bons moments de convivialité entre apprentis.

« La mobilité internationale est un atout important pour la construction professionnelle des apprentis qui vont aussi découvrir d'autres environnements de travail. On pense à tort que la barrière de la langue peut être une difficulté mais quel que soit le pays les gestes d'apprentissage restent les mêmes » **Damien COSTELLA, directeur adjoint production.**

**BON SÉJOUR !**

Contact Presse :

Philippe DUTARTRE - 06 13 43 42 10 - p.dutartre@formation-industries-lorraine.com